

学校だより

第10号 令和5年12月22日 仙台市立東長町小学校 児童数:850名(12/22現在)



令和5年度 協働型学校評価 重点目標

「目を見て自分から挨拶や会話する児童の育成」

~よいお年をお迎えください。~

保護者の皆様や地域の皆様にはこの一年、たくさんのご支援とご協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで野外活動や修学旅行などの学校行事をはじめ、各学年の校外学習や日常の教育活動においても、充実した活動ができ、子供たちの大きく成長した姿を見ることができました。保護者の皆様には、子供たちがこの一年、頑張ったことやできるようになったことをぜひ、褒めていただき、子供たちの今後の「成長」につなげていただければ幸いです。明日から1月8日(月)まで冬休みになります。(学校は12月29日(金)から1月3日(水)までは、閉庁になります。)どうぞご家族そろってよいお年をお迎えください。



1/1日(月)	2日 (火)	3日(水)	4日(木)	5日 (金)	6日 (土)	7日(日)
元日 学校閉庁日	学校閉庁日	学校閉庁日	冬季休業日	冬季休業日		
8日 (月)	9日 (火)	10日(水)	11日(木)	12日(金)	13日(土)	14日(日)
成人の日	冬休み明け朝 会(短縮4校時 限)	お弁当の日 委員会活動 ALT 来校 ICT 支援員来校	給食開始 読み聞かせ1年 5年出前授業 (89ERS) ALT 来校 PTA 本部・ 運営委員会	あけぼのタイム		アンサンブ ルコンテス ト県大会(ト ークネット ホール仙台)
15日(月)	16日(火)	17日(水)	18日(木)	19日(金)	20日(土)	21日(日)
S C来校 ALT 来校		3年6校時限 クラブ活動 EDP ALT来校 ICT支援員来校	大縄大会1年 読み聞かせ 2年・わかたけ ALT 来校	大縄大会 2年 仙台市小・中学校図 エ・美術合同作品展 (~24日)	メディア テーク	
22日(月)	23日(火)	24日(水)	25日(木)	26日(金)	27日(土)	28日(日)
給 食 週 間 ~ 26 日 大縄大会 3 年 代表委員会 S C 来校 ALT 来校	大縄大会5年 学校運営協議 会(東長町小分 科会)	全校 4 校時限 ALT 来校 ICT 支援員来校	1・2年・わかたけ 4校時限 読み聞かせ3年 5年エコクッキン グ① 大縄大会4年 ALT 来校	大縄大会 6年 5年エコクッキ ング②	東校フィ私作~メテルンスルち展1ィク学ドラの 日ア	仙台サンプ ラザ
29日 (月)	30日(火)	31日 (水)	2/1日(木)	2日 (金)	3日(土)	4日(日)
委員会活動 SC来校 ALT来校		ALT 来校 ICT 支援員来校	ALT 来校	1・2年・ わかたけ4校時限 新入学児童保護 者説明会 仙台市小学校家庭 科作品展 (2日~7日)	メディ アテーク	

【令和6年度の在籍の確認について】

~転出の可能性がある場合には、早めにご連絡ください~

学校では新年度に向けて準備を始めているところです。令和6年度の学級数を確定する必要がありますので、転居等により令和6年4月1日以降、お子さんが本校に在籍していない可能性がある場合には、担任まで早めにご連絡ください。「転出するかもしれない」という確定していない場合でも構いませんので、よろしくお願いいたします。

【まなびポケットでの欠席連絡】

まなびポケット保護者向け機能を設定していただき、ありがとうございます。現在、約500名の保護者様に設定していただいております。まなびポケットでの欠席や遅刻・早退の連絡の際は、間違いを防ぐためにお子様の学年・学級・氏名・欠席理由をコメント欄にご記入ください。

よろしくお願いいたします。

【吹奏楽団 県大会出場!】

12月10日(日)に行われた,アンサンブルコンテストの結果です。

○打楽器三重奏 銀賞

○木管五重奏 銀賞

○金管八重奏 金賞

○フルート三重奏 金賞(県大会へ)

審査の結果,フルート三重奏は,1月14日 (日)の宮城県大会に出場します。地区代表と して,良い演奏ができるように頑張ります!

【するめ天旗作り・3年生】

「するめ天旗」をご存じですか?宮城県に古くから伝わる凧で、スルメイカのような形が特徴です。3年生が地域の方々に教わりながら天旗作りにチャレンジしました。するめ天旗が、江戸時代から伝わっているということを知り、とても驚いていました。空高く揚がるかっこいい凧にしたいと、集中して話を聞き、一生懸命作りました。



サツマイモが大きく育ちました!







わかたけ学級では、教室前の畑でサツマイモを育てていました。毎日生長する農作物と向き合うことで、子供たちは日常的に、自分と「いのち」との関わりに触れることができます。

大切に育ててきたサツマイモが立派に育ち、12月11日(月)には皆で焼き芋を作りました。バーベキュー用のコンロに入れて待つこと数十分。担任の先生が出来上がった焼き芋を割って見せたときには「うわあ!」と歓声と拍手が上がりました。

「甘~い!」「最高!!」「頑張って作ったサツマイモだ!」と口々に言いながら笑顔で頬張っていました。皆で育てたサツマイモ,大事に残さず食べました!